

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Les-nomades-du-nucleaire-reportage-40340>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Vidéos > **Les nomades du nucléaire - reportage ARTE**

23 juin 2011

Les nomades du nucléaire - reportage ARTE

La maintenance et le nettoyage des centrales, EDF les confie à des sous-traitants. Des hommes de l'ombre qui exécuteraient 80% des travaux à risque. Ils ne sont pas bien payés et surtout, les contrats courts et la mobilité géographique qu'on leur impose, rendent très difficile un suivi sanitaire. Un statut que l'un de ces nomades du nucléaire ose dénoncer aujourd'hui.

Reportage, Cécile Magne.



reportage ARTE